

若枝総領事代理とサンタカタリーナ州知事夫人の意見交換

4月7日、若枝総領事代理は、サンタカタリーナ州フロリアノポリス市を訪問し、州知事公邸において、ケシア・マルティンス・ダ・シウヴァ州知事夫人与社会慈善活動にかかる協力につき意見交換を行いました。

州知事夫人からは、これまでの草の根・人間の安全保障無償資金協力を通じた日本政府によるサンタカタリーナ州への継続的な支援に謝意が述べられ、また、更なる協りに期待感が示されました。

若枝総領事代理は、州知事夫人が社会慈善活動に積極的に従事されていることに敬意を表し、引き続き新たな支援案件の発掘で連携していきたい旨述べました。

意見交換にはフェルナンド・ハウッピ・サンタカタリーナ州国際局長等が同席し、日本・サンタカタリーナ州関係を更に強化していくことを確認しました。



左から、ハウッピ国際局長、ケシア州知事夫人、若枝総領事代理、アンドラーデ・イビラマ副市長



左から、夫人付サンドラ秘書、イビラマ市ボランティア消防団ルディネイ大佐、ソブレランスキ・イビラマ市社会福祉局長、ハウッピ国際局長、ケシア州知事夫人、若枝総領事代理、アンドラーデ・イビラマ副市長、阿部在クリチバ総領事館職員